

# Un brillante triunfo que vale para seguir en Europa

► El CB Sevilla logra el billete para el Last 32 en una noche redonda y se coloca segundo del grupo C, a falta de una jornada, al derrotar por diez al Nancy

SERGIO A. ÁVILA  
SEVILLA

Sigue vivo, muy vivo, en Europa el Baloncesto Sevilla. Habrá seis partidos más a partir del 6 de enero, los del Last 32, tras superar el Rubicón de la fase regular, y de manera brillante además, por el buen encuentro completado ayer ante el Nancy y picar el billete con una jornada de antelación. Y eso que las sensaciones eran malas al descanso, más cercanas al equipo depresivo que al revitalizado de las últimas fechas. Lo único que recordaba en el primer tiempo a su mejor versión era su principal pilar, Hernangómez, que prolongó su estado de gracia pero se quedó demasiado solo, en una lucha en solitario contra el Nancy, mucho más compacto entonces, rico en defensa y también con varios grados más de intensidad a partir del segundo cuarto.

Los franceses usaban mucho las manos, variaban la defensa y se dispararon a raíz de las rotaciones. Con los cambios, el Nancy pegó el estirón mientras el Baloncesto Sevilla perdió el control de la situación. Nada fino anduvo con los tres americanos exteriores en la pista, sin dictado por parte de Woodside ni puntos ni defensa por parte de Thames o Byars, desaparecidos.

Un mate de Sy, en la jugada que cerraba el primer cuarto, tras mala gestión de la última posesión por los chicos de Roth, fue el anticipo del parcial de 0-13 (del 19-14 al 19-27) que descompuso al Baloncesto Sevilla y lo obligó a recurrir de nuevo a su quinteto habitual para recuperar pie en el partido. No le hizo falta al Nancy, muy sobrio, haciendo uso de mucha trampa defensiva, ni siquiera la inspiración de su mejor hombre, Adams, para irse con seis de ventaja al intermedio y sembrar la preocupación en el Baloncesto Sevilla, demasiado dependiente de lo que fuera capaz de fabricarse Hernangómez en los tableros.

Tras un *coast to coast* del pívot que igualó el partido (27-27), otro parcial de 0-8 (27-35) reinstauró el desequilibrio, devolviendo el mando al Nancy, muy enchufado y simétrico, con nada menos de 22 puntos de los 41 al descanso anotados por sus interiores.

Tenía que cambiar mucho el CB Sevilla, darle un giro de tuerca a la defensa. Y a fe que lo hizo. Aunque al inicio del tercer cuarto le costó la vida encontrar fisuras en la retaguardia del Nancy cuando ya estaba montada, los chicos de Roth le echaron un plus de

85 CB SEVILLA		75 SLUC NANCY	
1°C 19-16	2°C 16-25 (35-41)	3°C 24-12 (59-53)	4°C 26-22 (85-75)

#### BALONCESTO SEVILLA

Radicevic (9), Urtasun (20), Berni (10), Hernangómez (17), Oriola (5) -cinco inicial-; Thames (-), Balvin (-), Woodside (11), Gallardo (-), Porzingis (9), Byars (4), Watts (-).

#### SLUC NANCY

Adams (9), Bigote (11), Gladyr (3), Pietrus (8), Falker (12) -cinco inicial-; Duggins (15), Sene (-), Bandja Sy (2), Reid (13), Zianveni (2).

#### ÁRBITROS E INCIDENCIAS

Zamojski (POL), Obradovic (BIH), Radojkovic (CRO). Sin eliminados. Novena jornada de la Eurocup, grupo C. Palacio de los Deportes San Pablo, ante 989 espectadores, según cifras oficiales.

garra al asunto, paladas de intensidad y energía, para a través de la presión en la línea de pase, birlar pelotas y salir como un rayo en la transición.

Dos hurtos de Radicevic, unidos a dos tremendos taponos de Hernangómez, metieron al equipo en el partido tras tambalearse en el alambre. Fue perdiendo de doce puntos en la apertura de ese periodo que marca la resurrección del conjunto verdirrojo, que le asestó a su rival un parcial de 13-0 (del 37-49 al 50-49) con dos jugadas increíbles, a medio camino entre el talento y la fortuna, la gran alianza de Radicevic y Berni en dos aciertos con la bocina de la posesión tronando. El primero, un triple de ocho metros.

Si Hernangómez resultó clave para mantener a flote al equipo en los peo-

### Jornada perfecta y pase matemático

La jornada fue redonda para el Baloncesto Sevilla, perfecta. Se materializaron las dos variables que hacían falta para sellar su pase al Last 32, la siguiente ronda de la Eurocup: hizo los deberes ante el Nancy, además ganándole el «average» particular, y saltó la sorpresa en Charleroi, con la derrota del Spirou ante el EWE Baskets Oldenburg (62-75). El CB Sevilla, con cinco victorias en nueve partidos, ya está clasificado e



Falker, superando a Oriola para anotar a tabla

EFE/RAÚL CARO

### Un cuarteto de lujo Entre Urtasun, Berni, Hernangómez y Woodside sumaron 58 de los 85 puntos de los sevillanos

incluso puede optar a la segunda plaza del grupo C, que de hecho ostenta en estos momentos. La Virtus es líder, con siete triunfos, y el Nancy, tercero, con cinco. El CB Sevilla sería segundo si gana al Nymburk el martes que viene (18.30 horas), con independencia de lo que haga el Nancy ante el Spirou. Si los sevillanos pierden en Praga, serán posiblemente cuartos. El Last 32 comienza el 6 de enero, incluye a un equipo procedente de la Euroliga en cada uno de los ocho grupos de cuatro equipos, y se acabará el 11 de febrero.

res momentos (17 puntos y ocho rebotes), Berni lo fue para enriquecerlo a través de la lectura de los ataques y el acierto en triples claves. Urtasun, autor otra vez de un partido descomunal, desatascó a sus compañeros en los momentos de zozobra, que también los hubo en el segundo tiempo.

Tras «bomba» de Berni, el CB Sevilla juntó seis de ventaja a falta de diez minutos que fueron un puro sufrimiento porque el Nancy, con Adams renqueante desde el primer cuarto, jamás entregó la cuchara. Importunó de nuevo, tras rozar el éxtasis el equipo de Roth a través del tiro de tres, con Woodside ya dueño absoluto de las operaciones. Dio el americano seis asistencias. Trece de ventaja acumularon los hispalenses antes del último arreón francés en forma de un 0-10 de parcial que Urtasun, excelso, contrarrestó con tres triples para firmar veinte puntos, una serie de cuatro de cinco desde el arco y ponerle brillo a la victoria y el pase matemático al Last 32 con premio adicional: el duelo particular con los franceses quedó a buen recaudo.